

Module/ Course Title : Bahasa Mandarin untuk Pers					
Module /Course code	student workload	Credits (sks/ECTS)	Semester	Frequency	duration
SBC61039	119 hours	3/4,32 36/25 x sks	6	Every Year (Februari)	1 semester (s)
1	Types of courses Kuliah dan Praktikum	contact hours 35 hours	independent study 42 hours	class size 30	
2	Prerequisites for participation/ Prasyarat untuk partisipasi -				
3	Learning outcomes/ Capaian Pembelajaran (CPMK) 1. Mahasiswa mampu memahami dunia pers dan media. 2. Mahasiswa mampu meningkatkan kemampuan membaca, dan menulis secara komprehensi pada surat kabar, majalah mingguan, ringkasan surat kabar dan penulisan opini, dll. 3. Mahasiswa mampu mengorganisasi dan generalisasi (membentuk gagasan/simpulan umum) teks berbahasa Mandarin.				
4	Subject aims/ Content (Sub-CPMK) 1. Mahasiswa mampu memahami dunia pers dan media. 2. Mahasiswa mampu mengorganisasi dan membentuk gagasan/simpulan umum pada teks berbahasa Mandarin tentang perihal olahraga, kebudayaan, pendidikan, ekonom dan bisnis, politik, berita internasional, gaya hidup, wisata, kuliner dan opini. 3. Mahasiswa mampu meningkatkan kemampuan membaca, dan menulis secara komprehensi pada surat kabar mengenai olahraga, kebudayaan, pendidikan, ekonom dan bisnis, politik, berita internasional, gaya hidup, wisata, kuliner dan opini. Course content 1) Minggu 1 : Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan pers dan jenis media 2) Minggu 2 : Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan media cetak 3) Minggu 3 : Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan media online 4) Minggu 4 : Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan perbedaan pers dan media indonesia dan Cina 5) Minggu 5: Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskann unsur-unsur berita 6) Minggu 6 : Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan berita pendidikan dalam bahasa Mandarin 7) Minggu 7 : Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan berita olah raga dalam bahasa Mandarin 8) Minggu 8 : UTS 9) Minggu 9 :Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan berita ekonomi dan bisnis dalam bahasa Mandarin 10) Minggu 10 : Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan berita politik dan pemerintahan dalam bahasa Mandarin 11) Minggu 11 : Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan berita internasional dalam bahasa Mandarin 12) Minggu 12 : Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan berita gaya hidup dalam bahasa Mandarin 13) Minggu 13 : Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan berita wisata dalam bahasa Mandarin 14) Minggu 14 : Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan berita kuliner dalam bahasa Mandarin 15) Minggu 15 : Mampu memahami, mengidentifikasi, dan menjelaskan berita opini dalam bahasa Mandarin 16) Minggu 16: UAS				
4	Teaching methods Metode pengajaran yang digunakan menggunakan Contextual Learning, dosen memberikan beberapa materi utama kepada mahasiswa, seperti daftar kosakata yang harus dihafalkan dan juga dipahami maknanya, kemudian dosen juga dapat memberikan teks paragraf maupun dialog yang nantinya akan digunakan sebagai materi utama pembelajaran. Selain Contextual Learning, pada mata kuliah ini menggunakan metode pengajaran Team Based Project, mahasiswa membentuk kelompok yang terdiri dari 2 atau lebih dengan mengerjakan atau menyelesaikan tugas yang telah diberikan dalam waktu yang sudah ditentukan.				

5	<p>Assessment methods</p> <p>Metode tes/ evaluasi dilaksanakan melalui penugasan terstruktur, pemberian kuis, Ujian Tengah Semester, dan Ujian Akhir Semester (UAS dan partisipasi di kelas. Nilai akhir dalam perkuliahan ini diperoleh melalui rumus atau perhitungan di bawah ini.</p> <p>$NA = 0,10 P + 0,15 K + 0,20 TS + 0,25 UTS + 0,30 UAS$</p> <p>Keterangan:</p> <p>NA = Nilai Akhir TS = Tugas Terstruktur P = Partisipasi UTS = Ujian Tengah Semester K = Kuis UAS = Ujian Akhir Semester</p>
6	<p>This module is used in the following degree programmes as well / Mata kuliah ini juga digunakan dalam prodi berikut : (No)</p>
7	<p>Responsibility for module / Penganggung jawab Modul : -</p>
8	<p>Other information:</p> <p>Perkuliahan menggunakan referensi primer seperti buku dan Sumber belajar sebagai berikut.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. https://www.qiandaoribao.com/ 2. https://radarmalang.jawapos.com/ 3. https://guojiribao.com/ 4. 吴成年. 2015. <i>新编读报纸学中文: 汉语报刊阅读. 中级 • 上</i>. 北京. 北京大学出版社 5. 王世巽等. 2006. <i>报刊阅读教程</i>. 北京. 北京语言大学出版社

